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● 2023年12月市議会定例会の報告 

  ● 議会の内外で  請願・陳情 

 ● 市民と一緒に感じ動く！ 

 

 

能
登
半
島
地
震
で
犠
牲
に 

な
ら
れ
た
皆
様
に
心
よ
り 

お
悔
や
み
申
し
あ
げ
る
と 

と
も
に
被
害
に
遭
わ
れ
た 

皆
様
に
お
見
舞
い
申
し
上 

げ
ま
す
。 

一
日
も
早
い
復 

旧
復
興
に
向
け 

で
き
る
こ
と
を 

重
ね
て
ま
い
り 

ま
す
。 

  

私
た
ち
上
田
市 

民
も
5
年
前
の 

台
風
で
災
害
の 

恐
ろ
し
さ
を
痛 

感
し
ま
し
た
。 

頼
り
に
な
る
自 

治
体
・公
共
の
重
要
性
は
災 

害
時
に
こ
そ
問
わ
れ
ま
す
。 

 

命
を
守
る
砦
と
し
て
、
さ
ら 

に
強
靭
な
「公
共
の
再
建
」に 

取
り
組
ん
で
い
き
た
い
。 

そ
ん
な
決
意
を
新
た
に
し
て 

い
ま
す
。 

12
月
議
会
で
は 

「食
料
支
援
臨
時
事
業
と
し
て
80
万 

円
」、
「生
活
困
窮
者
へ
の
生
活
相
談 

を
し
、
食
料
支
援
を
実
施
し
て
い
る 

団
体
」や
「こ
ど
も
食
堂
を
運
営
す 

る
団
体
の
食
材
費
騰
を
支
援
す
事 

 
 

 
 

 
 

 

業
」、
「物
価
高
騰
に
伴 

 
 

 
 

 
 

 

う
住
民
税
非
課
税
世
帯 

 
 

 
 

 
 

 

に
対
す
る
特
別
給
付
金 

 
 

 
 

 
 

 

事
業
」と
し
て
11
億
3 

 
 

 
 

 
 

 

千
万
円
等
が
審
議
で
可 

 
 

 
 

 
 

 

決
さ
れ
ま
し
た
。 

  
 
 
 
 

 
 

困
難
な
問
題
を
抱
え
る 

 
 
 
 
 

 
 

女
性
へ
の
支
援
に
関
す 

 
 
 
 
 

 
 

る
法
律
「困
難
女
性
支 

 
 

 
 

 
 

 

援
法
」が
こ
の
4
月
か 

 
 
 
 
 

 
 

ら
施
行
と
な
り
ま
す
。 

  

こ
の
「困
難
女
性
支
援
法
」は
性
被 

害
、
生
活
困
窮
な
ど
複
合
的
な
課
題 

に
「官
民
協
働
で
対
応
す
る
仕
組
み 

を
つ
く
る
た
め
の
新
法
」で
相
談
や 

自
立
促
進
を
自
治
体
が
担
い
ま
す
。 

 

生
活
者
の
人
権
と
福
祉
を
守
る
た
め 

自
治
体
で
取
り
組
む
課
題
の
改
善
に 

ぜ
ひ
繋
げ
た
い
で
す
。 

   

災害時の命の砦 

「公共の再建」を！ 

生活者の人権と福祉 

を本気で守ります！ 

３５歳 神科在住 

上田市議会議員 

社民党県連合 

幹事長 

人権・福祉に 

こだわって活動中!  



 

 

   合併してから統一基準による使用料等の見直しはなく、 施設ごとの使用料等の差が生じて 

   いる。 また利用者負担金と市費負担金割合に不均衡が生じていることから、統一した料金算 

   定の基本的な考え方を定めるもの 

公共施設のあり方や使用料金体系
を見直すことはやむを得ない面もあ
りますが、それが利用者の利用控え
になってはいけません。もっと利用
しやすい公共施設を追及していきま
す 

Q 上田市の公共施設の使用料を統一する理由は？    

ポイントはこれ！ 

結果は不採択 残念でなりませんが、再審法改正の運動をやり続けます！ 

再審制度（刑事訴訟法）の改善に賛成をしましたが・・・ 
 

 
冤
罪
は
罪
を
犯
し
て
い
な
い
人
が

誤
っ
た
捜
査
、
裁
判
に
よ
っ
て
犯
罪 

者
と
し
て
扱
わ
れ
て
し
ま
う
こ
と
で

す
。
築
き
上
げ
て
き
た
人
生
の
全
て

を
失
い
ま
す
。
冤
罪
は
決
し
て
他
人

事
で
は
な
く
誰
の
身
に
も
起
き
る
可

能
性
が
あ
り
、
現
在
も
冤
罪
に
苦
し

ん
で
い
る
方
々
が
い
ま
す 

そ
の
冤
罪
を
晴
ら
す
た
め
の
最
後
の

砦
と
い
う
べ
き

再
審
制
度
の
改

善
を
求
め
る
請
願
で
す 

請
願
項
目
は
・・・ 

●
「 

再
審
請
求
手
続
き
に
よ
る
全 

 
 

面
的
な
証
拠
開
示
の
制
度
化
」 

●
「 

再
審
開
始
決
定
に
対
す
る
検 

 
 

察
官
の
不
服
申
し
立
て
の
禁
止
」 

●
「 

再
審
請
求
審
に
お
け
る
公
正 

 
 

な
手
続
き
の
整
備
」 

で
す 

 

国
政
・司
法
の
課
題
は
地
方
議
会
が

意
見
を
述
べ
る
こ
と
は
馴
染
ま
な
い

等
の
回
避
的
な
主
張
が
あ
る
中
で
、

人
権
問
題
を
直
視
し
、
地
方
か
ら
も

積
極
的
に
声
を
上
げ
て
制
度
改
善
の

機
運
を
高
め
た
い
と
主
張
し
ま
し
た
。 

 

し
か
し
・・・ 

請
願
の
賛
成
は
新
生
会
と
共
産
党
に

と
ど
ま
り
、
少
数
で
不
採
択
に
な
り

ま
し
た
。
と
て
も
残
念
で
す
！ 

Q 市民説明会やパブリックコメント、上田市行財政改革推進委員会に寄せられた意見は 

   基本方針に反映されたのか？ 

 
    冷暖房、附属器具使用料は原則減免しないとの方針は変わらないが、市長が特別な理由 

   があると認める場合には減免の判断を行うこととする。 減免の内容は策定の日から３年後を 

   めどに適用する。 この間に施設ごとの料金体系を決定し周知を図ることになります 

 

 

請願 

 

 

右上へ 
つづく 

 A 

 A 



 

 

  

 

Q  子育て支援や高齢者介護など、市の施策と合致する活動を支援する      
考えはあるのか？ 

   施設ごとの利用団体の実態を把握し、その活動が市の施策と合致し、施策推進に効果が期待 

   される場合には、冷暖房使用料等も含めて減免することも検討する   

  
 

 

こども食堂に公的支援を！ 
 
上田圏域には19ヶ所のこども食堂 
（東御市２、長和町１、休止などを含む） 
があります 
 
私が暮らす神科地域でも皆さんのご努力 
でこども食堂が立ち上がり、世代間交流 
や地域の拠点として、これからの展開が 
とても楽しみです 
 
しかし、昨今の食材費の異常な高騰など 
運営の困難さを多く耳にします。そして行 
政など公的な支援、助成が乏しいのも事 
実です。このまま、こども食堂が消えても 
いいのでしょうか？ 
 
私はこども食堂は公共性が高く地域や世 
代、人々を繋ぐ可能性に溢れた希望ある 
活動だと考えます。将来のために適正な 
補助金など公的支援の拡充が必要です 

災害避難所の情報を素早く！ 
  

上田市から発信される災害時情報で 
「警戒レベル３＝高齢者等避難開始相当の
情報が出ても市内の避難所は開設されてい
ない」と市民から不安の声がでました 
 
気象庁が発表する防災気象情報は市町村の
避難情報の発令の参考にしたり、住民の避難
行動の参考とするための「状況情報」の役割
があり、そのまま上田市の発令する避難情報
にならないことはあります。 しかし 
 
命に係わる緊急事態だからこそ、避難所開設
情報を素早く伝える工夫は絶対に必要です  
 
早速、市の担当課に対応をしていただくように
お願いしました 

      女性のための相談会設立に積極参加！ 
●昨秋、ジャーナリスト竹信三恵子さんの講演をお聴きしました。軍拡に子育て支援や介護な 
どの社会保険料が使われ、社会を支えるケア労働は、短時間・非正規労働で賄われ、女性の
政治的経済的地位を低める役割をしていることが、はっきりしました 
 
●12月2日に大椿ゆうこ参議院議員・社民党副党首の来県を機に女性フォーラム実行委員
会を結成 し継続的な学習や交流を続け、集会などの開催をめざすこととしました。私は男性で
すが、もちろん、これからも積極的に協力しています   
 
●女性による女性のための相談会を長野駅近くの店舗に開設しました。相談は正確に、人権
に配慮して必ず複数のスタッフで受けるなど、きめ細やかな体制。相談内容は自治体議員に
必ずつなぎます。女性のための相談会は、今後上田市でも開催予定です。ご期待ください！ 

長野駅前 

 A 



  お問い合わせ☞石合ゆうた 090-1215-2511 

  ゆうゆう市政報告会 

 上田市住吉378-1 ☎0268-24-0659 

  3月10日日  午後2時から 

  上野が丘公民館 大ホール 

こ
う
な
っ
た
ら 

も
っ
と
い
い
ね  

20
代 

女
性 

 

会
社
員 

70
代 

男
性 

年
金
生
活 

 

70
代 

女
性 

年
金
生
活 

 
60
代 
男
性 

 

自
由
人 

 

 
             

          

        

      
 

UEDAうえだ 

40
代 

働
く 

子
育
て
マ
マ 

 
家
族
で
ピ
ク
ニ
ッ
ク
し
た 

く
な
る
自
然
ゆ
っ
た
り
広
々
の 

公
園
を
街
の
中
に
ほ
し
い 

快
適
で
の
び
の
び
上
田
を
！ 

 

 

魅
力
は
い
っ
ぱ
い
あ 

る
の
に
な
ぜ
か
少
な 

上
田
の
イ
ン
バ
ウ
ン 

ド
。
も
っ
と
発
想
を 

豊
か
に
大
胆
に
！ 

 

自
治
会
の
役
員 

不
足
が
深
刻 

で
す 

自
治
会
の
負
担 

を
軽
く
し
て 

  

   ぶれない生きざま 
  私の心を鷲掴みにした映画「わが青春つきるとも・伊藤千代子の生涯」 
  昭和初期の社会運動家・伊藤千代子は諏訪出身。故郷の製糸業の 
  女工たちの必死のストライキに共感し社会活動へ。度重なる投獄や 
  激しい虐待、拷問にも一切、信念を曲げず、ついに24歳の短い青春 
  を終える。 毅然としてぶれない生きざまに強く感動しました 
 
 

創
造
館
の
素
敵
な
プ
ラ 

ネ
タ
リ
ウ
ム
を
い
つ
ま 

で
も
大
切
に
残
し
て
ほ 

し
い 

ス
タ
ッ
フ
に
感
謝
！ 

 
   

 ゆうちゃん   のりこ作 

映
画
や
演
劇 

な
ど
芸
術
が 

盛
ん
な
文
化 

地
方
都
市
に 

 

店
舗
や
駐
車
場
な
ど
の 

街
中
情
報
が
少
な
く 

と
て
も
不
便
で
す 

ま
だ
ま
だ
足
り
な
い
上 

田
市
の
情
報
発
信
力 


